

## Online-Skatspieler treffen sich in Aurich

**AURICH** - Noch bis kommenden Sonntag tagen mehr als 50 Mitglieder des Online-Skatclubs [www.skattisch.de](http://www.skattisch.de) in Aurich. Die Teilnehmer sind aus ganz Deutschland, unter anderem aus München und Stuttgart, nach Ostfries-

land gekommen. Nach der Ankunft am Mittwoch stand gestern Abend ein Skatturnier auf dem Programm. Heute wird der Auricher Bürgermeister Heinz Werner Windhorst die Gäste begrüßen, am Nachmittag ist eine

Fahrt mit dem Schiff „Stadt Aurich“ geplant. Morgen wollen die Online-Skatspieler das Matjesfest in Emden besuchen, außerdem wird der schiefe Turm in Suurhusen besichtigt. Am Abend folgt ein weiteres Skatturnier.